
SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte

Anfrage nach §17 GO des Rates durch Ratsfrau Helga Laube-Hoffmann

Von: Hoffmann [mailto:Hoffmann-Lehrte@t-online.de]
Gesendet: Donnerstag, 16. Januar 2020 15:45
An: 'Vincent.Haack@lehrte.de'
Betreff: Fragen im UmweltA 14.02.2019 von Helga Laube-Hoffmann

Stadtverwaltung-Lehrte

wie besprochen, hier meine Anfragen (schriftlich) die ich im UmweltAusschuss am
14.1.2019 gestellt habe. In der Sitzung habe ich um schriftliche Beantwortung vor
der nächsten Umweltausschusssitzung gebeten.

Frage 1
In der Braunschweiger Straße wurden 05/2018 sieben Straßenbäume gefällt
Frage: Bitte teilen Sie mir mit, wann, wo und wieviele Ersatzbäume in der
Braunschweiger Straße im Frühjahr 2020 gepflanzt werden.

(Im Antwortschreiben vom 14.6.2018 habe ich die Zusage erhalten, dass für eine
nachhaltige Baumpflanzung  auf der gegenüberliegenden Seite Gehwegplatten
aufgenommen werden. Nach den Bau- und Tiefbauarbeiten sollten die
Baumnachpflanzungen erfolgen.)
Die Straßenarbeiten sind Mitte 2019 erledigt aber kein neuer Baum gepflanzt.
Die Braunschweiger Straße ohne die 7 Bäume hat aber ihren dörflichen Charakter
verloren!

Frage 2
In der Braunschweiger Straße stehen auf einem Grundstück jetzt -ehemals ein
Einfamilienhaus mit viel Garten- zwei großen Mehrfamilienhäuser mit gepflasterten
Zufahrten zum Grundstück.
Ich sehe keine keine Begrünung auf dem Grundstück. Das ganze Grundstück ist
versiegelt.
Wie ist das möglich?

Frage 3

Bäume am Süd- und Westring

Am 16.10.2018 hatten wir die Präsentation von Frau Tiedtke-Crede in der 17. Sitzung
des Ausschusses für Umweltschutz- und Landschaftspflege. Es wurden von ihr
Möglichkeiten aufgezeigt, wie die Pflege und der Erhalt der Platanen und
Ahornbäume erfolgen könnte, ohne eine größere Abholzaktion durchzuführen.

Als Sofortmaßnahme hat der Ausschuss der Fällung von 3 Platanen in 02/2019
zugestimmt.
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Frage:  Aber was ist seitdem passiert?

Wie soll es bei den Platanen weiter gehen?

-Wurden Angebote in 2019 eingeholt seitens der Verwaltung zur Ermittlung der

 Kosten für eine Sanierung?

-wurden Maßnahmen in 2019 ergriffen (Stolperfallen sind ja immer noch da)

- wird der Ausschuss eine Vorlage in 2020 erhalten, wie es weiter geht?

- gibt es neue Ergebnisse /Erkenntnisse, den Standort der Platanen am Westring zu

  sichern?

Es wurden in 10/2018 folgende Empfehlungen ausgesprochen:

Einbau eines hohlraumreichen Schotters unter dem Pflaster verhindert Einwuchs von
Wurzeln (abschnittsweise bei Bedarf oder komplett)

Alternativ: Einbau von vergrößerten Baumstandorten mit wassergebundener Decke
(z.B. Perma Zyme 11, Stadt Celle)

Frage 4

Am Westring wurden größere Bäume gefällt -keine Platanen!-. Diese Bäume haben
m.E. nicht den Rad-Fußweg beeinträchtigt und auch nicht den Straßenverkehr, denn
sie zeigten zum Feld.

Frage: Warum werden wir im Ausschuss vor vollendete Tatsachen gestellt und
warum mussten die Bäume so schnell abgesägt werden?

Lehrte, den 14.2.2019

gez. Helga Laube-Hoffmann


